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核心提示

在和火箭正式签约不到24小时
后，霍华德就马上打算返回洛杉矶，当
然，这一次他回去和湖人彻底无关
了。霍华德的目的是与火箭的诸多球
员一起在洛杉矶训练。“我准备出发去
洛杉矶。”霍华德说道，“有几个也参加
训练的队友会和我一起启程。我非常
期待这次集体训练。这是一个了解彼
此、了解彼此篮球技术和打法的好机
会，先找找感觉，看一下我们作为一支
团队希望怎么打。”

“大家都非常兴奋，激动极了。”除
了现在已经在休斯敦的几个火箭球员
（帕森斯、贝弗利），霍华德透露他还接
到了哈登和林书豪发来的短信或是来
电。他们二人也都将参加这次在洛杉
矶进行的集体训练。

火箭正式宣布霍华德加盟 顶薪合同4年约8800万美元

目标直指总冠军

□本报综合报道

休斯敦火箭队 13 日在
丰田中心举办新闻发布
会，正式宣布与霍华德签
约。而作为火箭新成员首
次与媒体会面的“魔兽”则
表示，总冠军依然是自己
的目标，希望在新东家有

“崭新的开始”。

当日的发布会主题是“传
奇延续”，强调火箭的中锋传统在
霍华德身上得以延续。因此发布会也
邀请了火箭队史上的四大中锋出场，在姚
明和埃尔文·海耶斯、拉尔夫·桑普森、“大梦”
奥拉朱旺相继入席之后，总经理莫雷、主教练麦克
海尔、火箭队老板亚历山大和霍华德正式登场。

火箭队老板莱斯利·亚历山大在发布会上说，火箭已
与霍华德签订一份为期4年大约8800万美元的顶薪合
同。他说：“霍华德能够加盟火箭，全靠团队努力，每一个
火箭人都出力了。火箭队球迷们，尽情期待霍华德与哈
登、帕森斯等球员在未来几个赛季的精彩表现吧。”

主教练凯文·麦克海尔也在发布会上表示将会围绕
霍华德开展战术，他说：“霍华德就是那种能微笑着统治
比赛的人，我们将很快在一起开展工作，我将会将霍华德
放在一个能让他取得成功的战术位置上。”

姚明领衔欢迎阵容

身着灰色西装的霍华德出场后一脸兴
奋：“这是一个绝好的机会，能够重新开始，
感觉棒极了。做这个决定（加盟火箭），不是
为别人，而是为我自己。我想享受比赛，如
果你打球时不享受，那没意思。我想找回从
前那个既享受比赛又统治球场的自己。”

在发布会上，霍华德喊出了自己加盟
休斯敦的目标：夺取总冠军。“我来到了一
个很棒的地方，我们的目标就是赢得一座
总冠军奖杯，这是我们每天都会努力为之
而奋斗的目标。”霍华德说，“我不打算站起
来说，我们会赢得5座冠军奖杯这样的话，
我不会这样说的。但是，我觉得如果我们
全力以赴，为球队做出牺牲，为争夺总冠军
而努力，那么我们在赛季结束后，应该能够
举起总冠军奖杯！”

在采访环节结束之后，霍华德展示了
他的新战袍，他在火箭将继续身披他的12
号战袍。随后，到场的所有名宿上台和霍
华德、亚历山大、莫雷等人合影，姚明还在
台上和魔兽握手寒暄。本次的发布会选择
在丰田中心的球场中央进行，只邀请了媒
体记者进场。尽管如此，仍然有大批球迷
聚集在丰田中心外面，高呼着“我们要霍华
德”来表达对魔兽的欢迎。

霍华德剑指总冠军奖杯

魔兽助火箭季票销量激增

火箭队洛杉矶训练将开始

接受采访的环节，火箭总经理莫
雷明确了一个消息，那就是球队不会
交易阿西克和林书豪。事实上，关于
火箭要交易阿西克和林书豪的流言一
直在传，尤其是阿西克。

“现实是，詹姆斯（哈登）和霍
华德想跟林（书豪）和阿西克一起
打球。”莫雷说。尽管霍华德毫无
疑问会成为火箭的主力中锋，但
莫雷相信，阿西克依然可以做出
很多贡献。“当我们此前没有他
（阿 西 克）的时候，我们的表现很
烂。”莫雷说，“我的意思是，我们
的表现很 糟 糕 。当 拥 有 了 他 之
后 ，我 们 的 防 守 能 排 到 联 盟 前
十。如今我们不仅拥有最佳防守
球员（霍 华 德），还拥有阿西克。
我想说，如果你想保持稳固的防
守，中锋这个位置太重要了。现
在我们拥有联盟最好中锋之中的
两个，这令我感到很兴奋。”

莫雷重申不交易林书豪
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亚历山大宣布霍华德正式加盟火箭

火箭各时代主力中锋

霍华德

魔兽

霍华德加盟火箭能够为球队带来的
利好绝不仅局限于球场上，根据《休斯敦
纪事报》报道，自从霍华德宣布加盟火
箭，休斯敦的球市已经大热了起来。

从霍华德宣布自己的决定已经过
去了8天，这8天时间却是火箭队自搬
进丰田中心以来球票销售最出色的一
个阶段。火箭CEO塔德·布朗并没有布朗并没有
公布具体的销售数字公布具体的销售数字，，但他表示但他表示，，换算换算
成比例的话成比例的话，，可以说等同于火箭新赛季可以说等同于火箭新赛季
的全季套票销售量提升了的全季套票销售量提升了2020%%之多之多。。

火箭接下来将继续他们的销售推火箭接下来将继续他们的销售推
广广，，霍华德已经亮相休斯敦了霍华德已经亮相休斯敦了，，火箭在未火箭在未
来的宣传中会更多地主打这张牌来的宣传中会更多地主打这张牌。。可以可以
看到广告牌在上周末已经都打出来了，
要知道，之前销售部门在营销的时候甚
至都没有提霍华德的名字。


